

Newsletter



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

La Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores se suma al Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez

Naciones Unidas designó el 15 de junio como Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez con el objetivo de concienciar sobre una realidad invisibilizada, con frecuencia relegada al ámbito privado, a pesar de que los abusos y malos tratos hacia las personas mayores son considerados un problema social y de salud pública. Naciones Unidas establece cinco prioridades para abordar el abuso y maltrato a personas mayores. Leer más

Una sociedad que reclama justicia social no puede seguir invisibilizando los abusos y malos tratos hacia las personas mayores

Es necesario reivindicar un enfoque de derechos en todo lo relativo a las personas mayores: nacemos con derechos y no los perdemos por el hecho de hacernos mayores, y todas las formas de abusos y malos tratos suponen una vulneración de los derechos. La Década del Envejecimiento Saludable promovida por la OMS, establece entre sus prioridades superar el edadismo cambiando "nuestra forma de pensar, sentir y actuar con respecto a la edad y el envejecimiento", y promover entornos físicos y sociales amigables que aseguren que los pueblos y ciudades "fomenten las capacidades de las personas mayores". Ambas pueden contribuir a la toma de conciencia y superación de los malos tratos y abusos a personas mayores. Leer más

Barcelona, ciudad amigable.

Guía para combatir el edadismo hacia las personas mayores

Barcelona, ciudad amigable, forma parte de la Red, y entre sus prioridades y actuaciones está presenta la superación de estereotipos y prejuicios sobre la vejez. Recientemente ha publicado en colaboración con la Asociación SomSeniors, la Guía "Cómo combatir el edadismo hacia las personas mayores. De la teoría a la práctica" que recoge los efectos del edadismo en las personas mayores y ofrece recomendaciones y ejemplos prácticos de creencias y comportamientos que hay que evitar y otros que se tienen que fomentar para luchar contra la discriminación por razón de edad. Leer más

"Somos amigables", Campaña de Euskadi Lagunkoia para fomentar los establecimientos amigables

Euskadi Lagunkoia-Euskadi Amigable, lleva más de 10 años impulsando el programa "Establecimiento Amigable", un espacio para compartir, donde se proporcionan consejos para que los comercios avancen en la mejora de la atención a las personas mayores de su entorno. El 5 de junio se ha puesto en marcha una campaña con tres objetivos: dar visibilidad al comercio como agentes comunitarios que mejoran el bienestar de la vida de las personas mayores y de la ciudadanía en general, reforzar el rol amigable de los comercios adheridos al programa "Establecimiento Amigable" y sensibilizar a la ciudadanía sobre la función social que cumplen los comercios. Leer más

"Manual de estilo" con recomendaciones homogéneas de accesibilidad en documentos escritos y gráficos

El Imserso publica un "Manual de estilo" con recomendaciones homogéneas de accesibilidad en documentos escritos y gráficos elaborado por el Ceapat y el CRMF de Albacete, que aborda aspectos básicos a tener en cuenta que, junto con una redacción clara y sencilla, permitirán conseguir que textos y documentos, en diversos formatos de presentación, sean más accesibles para todas las personas. Leer más Descargar Manual

Recursos de interés

Campaña "DeletEdadimo, la edad es solo un número"

Mayores UDP lanza esta campaña en el marco del Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato a la Vejez. Con un lenguaje y estilo visual el objetivo es concienciar a las generaciones más jóvenes sobre la necesidad de detectar y erradicar el Edadismo, así como romper con estereotipos ofreciendo una visión positiva de la longevidad y el buen trato hacia las personas mayores. Material audiovisual en distintos soportes digitales, para compartir y difundir a través de medios de comunicación y a través de las redes sociales. Leer más

Eventos de interés

Jornada "Mayores en el entorno digital"

La Plataforma de Mayores y Pensionistas (PMP) y la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) organizan esta jornada, en formato presencial y virtual, que abordará desde diferentes perspectivas, el impacto de la digitalización de la sociedad en la vida cotidiana de las personas mayores y con discapacidad. Martes 27 de junio de 10:00h a 11:30 h.

Programa e inscripción
Acceso a streaming

Otros puntos de información

<u>ciudadesamigables.imserso.es</u> <u>Blog Facebook Twitter</u>

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es



